

て、過去六年間の退職手当を精算の上
関係者に支払われたいとの請願。

第七五〇号 昭和二十七年三月二十
二日受理

国道十四号線を国道として存置するの
陳情

陳情者 長野県議会議長 片桐

知從

今回道路法改正により、長野県を通じ
する国道十四号線は、国道として格付
を除外されるに内定した由であるが、
本路線の重要性にかんがみ、この際是
非とも現行通り国道として存置せられ
たいとの陳情。

第七七一号 昭和二十七年三月二十
四日受理

河川の水利使用許可権移管反対に関する
陳情(二通)

陳情者 長野県議会議長 片桐

知從外一名

政府は近く、電源開発の促進を理由と
して、現行河川法を改正し、現在地方
府の権限である河川の水利使用の許可
権を国に移管する法案を準備している
とのことであるが、かかる改正は、電
源利用、かんがいならびに工業用排水
はもとより、それぞれの実状に即して
行う地方公共団体の河川に対する総合
行政を根底より覆するものであり、関
係地元に不測の混乱を招く結果となる
から、河川の水利使用許可権について
は、現在通り地方府の権限として維持
せられたいとの陳情。

四月十日予備審査のため、本委員会に
左の事件を付託された。

一、日本国とアメリカ合衆国との間
の安全保障條約第三條に基く行政協
定の実施に伴う土地等の使用等に
関する特別措置法案

申請

協定の実施に伴う土地等の使用等
に関する特別措置法案

日本国とアメリカ合衆国との間の
安全保障條約第三條に基く行政協
定の実施に伴う土地等の使用等に
関する特別措置法案

第四條 調達局長は、この法律によ
り土地等を使用し、又は収用しよ
うとするときは、土地等の所有者
(土地収用法第五條に規定する権
利にあつては、権利者。以下同じ。)
又は関係人の意見書その他政令で
定める書類を添附の上、使用認定
(この法律の目的)

第一條 この法律は、日本国とアメ
リカ合衆国との間の安全保障條約
第三條に基く行政協定を実施する
ため、日本国に駐留するアメリカ
合衆国の軍隊(以下「駐留軍」とい
う)の用に供する土地等の使用又
は収用に関する規定することを目的
(定義)

第二條 この法律において「土地等」
とは、土地若しくは建物若しくは
これらに定着する物件又は土地收
用法(昭和二十六年法律第二百十
九号)第五條に規定する権利をい
い、建物にある設備又は備品で當
該建物の運営上これと一体的に使
用されるべきものを含むものとす
る。

(土地等の使用又は収用)
第三條 駐留軍の用に供するため土
地等を必要とする場合において、
(土地等の使用又は収用)

河川の水利使用許可権移管反対に関する
陳情(二通)

第五條 内閣総理大臣は、申請に係
る土地等の使用又は収用が第三條
に規定する要件に該当すると認め
るときは、(選帶なく、土地等の使
用又は収用の認定をしなければな
らない。
(關係行政機関等の意見の聴取)

第六條 内閣総理大臣は、土地等の
使用又は収用の認定に関する処分
を行おうとする場合において、必
要があると認めるときは、關係行
政機関の長及び学識経験を有する
者の意見を求めることができる。

第七條 内閣総理大臣は、前項の規定に
よる報告を受けたときは、土地等
の使用又は収用の認定が将来に向
いて、内閣総理大臣に意見を
述べることができる。

第八條 前條第一項の規定による告
示があつた後、土地等を使用し、
又は収用する必要がなくなつたと
きは、調達局長は、選帶なく、そ
の旨を内閣総理大臣に報告しなけ
ればならない。この場合において、
その事由の発生が同條第二項の規
定による通知の後であるときは、
土地等の所有者及び關係人にも、
選帶なく、その旨を通知しなけれ
ばならない。

第九條 内閣総理大臣は、前項の規定に
よる報告を受けたときは、土地等
の使用又は収用の認定が将来に向
いて、内閣総理大臣に意見を
述べることができる。

第十條 土地等を使用する場合にお
いて、その使用の期間が一年をこ
えるときは、調達局長は、当該使
用に対する損失補償の金額を一年
分ごとに分割して支払うことがで
きる。但し、その支払は、当該分
割して支払われる損失補償の金額
に対応する使用の期間の開始する
日までにしなければならない。

(土地等の返還及び原状回復の制
限)

第十一條 調達局長は、この法律に
より駐留軍の用に供した土地等を
返還するに際し、土地等の所有者
から原状回復の請求があつた場合
において、土地等を原状に回復す
ることが著しく困難であるとき、
又は土地等を原状に回復しないで
返還することができる。

第十二條 建物を使用する場合にお
いて、建物の使用が三年以上(使用
期間の更新の結果三年以上となる
場合を含む。)にわたると、又は
建物の使用に因つて建物の形状を
変更し從来用いた目的に供するこ
とを著しく困難にするときは、建
物の所有者は、その建物の収用を
請求することができる。

第十三條 土地等の使用又は収用の認定に
關する処分の通知、告示及び公告

第十四條 内閣総理大臣は、土地等の
使用又は収用の認定をして、
(建物の使用に代る収用の請求)

第十五條 建物を使用する場合にお
いて、建物の使用が三年以上(使用
期間の更新の結果三年以上となる
場合を含む。)にわたると、又は
建物の使用に因つて建物の形状を
変更し從来用いた目的に供するこ
とができる。

第十六條 土地等の使用又は収用の認定の
結果を公報で告白する場合は、
内閣総理大臣は、土地等の
使用又は収用の認定をして、
(土地等の使用又は収用の認定)

第十七條 建物を使用する場合にお
いて、建物の使用が三年以上(使用
期間の更新の結果三年以上となる
場合を含む。)にわたると、又は
建物の使用に因つて建物の形状を
変更し從来用いた目的に供するこ
とができる。

第十八條 建物を使用する場合にお
いて、建物の使用が三年以上(使用
期間の更新の結果三年以上となる
場合を含む。)にわたると、又は
建物の使用に因つて建物の形状を
変更し從来用いた目的に供するこ
とができる。

第十九條 建物を使用する場合にお
いて、建物の使用が三年以上(使用
期間の更新の結果三年以上となる
場合を含む。)にわたると、又は
建物の使用に因つて建物の形状を
変更し從来用いた目的に供するこ
とができる。

第二十条 前項の場合においては、土地等
の所有者及び關係人の受けける損失

行河川法を改正し、現在地方庁の権限である水利使用許可権を国に移管しようとする法案を準備中と聞くが、かかる改正は、電源利用のほかさんが工業各種用排水はもとより、水害防除対策等河川の綜合利用性を没却したものであつて、それぞれの実情に即して行う地方の一貫した総合行政を根底より破壊するものであり、ことさらに行政民主化逆行する中央集権的改悪であるから、かかる法案の提出は見合せられたいとの陳情。

昭和二十七年四月十八日印刷

昭和二十七年四月十九日發行

參議院事務局

印刷者 印刷厅